

吉野ヶ里町立東脊振小学校

学校教育目標

校長室だより 夢に向かって輝く児童の育成

児童数 357 名 No.78

令和 3 年 8 月 26 日 文責 校長 林 寛 ポカもん



35日間の夏休みが終わり、昨日から2学期がスタートしました。1年生1名の転入により、児童数は、357名でのスタートです。夏休み中の事故や病気についての連絡や報告もなく、子供たちが元気に夏休みを過ごせたことが何よりでした。お盆前後の大雨による被害が町内にも出ており、通学路の危険箇所もあります。また、まだまだ暑さも続き、登下校中の子供たちの健康面へも配慮しなければなりません。水とうや帽子の準備、タオルなど各家庭でサポートをお願いします。

更に全国的に新型コロナウイルス感染症の深刻な拡大状況もあり、佐賀県内でも1日の陽性者数が3桁となる日も続いています。2学期以降の子供たちへの感染をできる限り防ぐために、引き続き毎日の健康観察や検温などに取り組んでいただきながら、マスクの着用や手指の消毒、密を避ける行動などへの協力をお願いします。

ありがとうございました 個人懇談会

夏休みに入ってからすぐに3日間の日程で、個人懇談会を実施しました。

1学期を過ごした中での担任の気づきを中心に話をさせていただきましたが、ご家庭からも今後の子供たちの指導に生かせる貴重な情報をいただいています。感染症予防対策へのご理解とご協力、忙しい中でのご来校ありがとうございました。気になることがあれば、いつでも担任または他の職員や校長にご相談ください。

9月の授業参観は中止

9月16日(木)に授業参観の実施を計画していましたが、参観者の人数制限や時間を区切った参観、実施時間の短縮などを検討しましたが、新型コロナウイルス感染症の深刻な拡大状況を考え、実施を見送り、中止することにしました。子供たちもお家の方も楽しみにしていましたが、ご理解をいただきたいと思います。(夏休み中の除草作業、図書室開館日も中止にしました。)

修学旅行・バス旅行について

新型コロナウイルス感染症の拡大状況を踏まえ、10月の修学旅行(6年生)とバス旅行(5年生以下)の実施を再検討しています。今のところ6年生の修学旅行は11月中旬以降に延期し、見学地・方法等も含めて見直していく予定です。5年生以下のバス旅行については、10月8日(金)に目的地をどの学年も佐賀県内に変更して実施したいと考えています。

9月の主な行事



- 2日(木) スクールカウンセラー来校
- 3日(金) 6年生 校外学習(吉野ヶ里)
- 7日(火) 委員会活動
- 10日(金) 5年生 自然教室(北山)
- 14日(火) クラブ活動
- 22日(水) 教育委員会学校訪問
- 30日(木) スクールカウンセラー来校

タブレットパソコン 持ち帰り



本年度吉野ヶ里町から子供たちに貸与されているタブレットPCを今後、持ち帰らせます。来校時に目にされた保護者の方もおられるかと思いますが、ぜひ手に取って一緒に使ってみてください。同時に各家庭でインターネット(Wi-Fi環境)に接続できるかどうかを試してみてください。詳しい持ち帰りの手順や注意点、接続方法などは別紙にてお伝えします。